


**MANUEL
J. JÁUREGUI**

La 4T ejecuta su plan para concentrar el poder absoluto, eliminando contrapesos; con el daño ya hecho, cualquier sugerencia parece irrelevante.

Palo dado

Nos parece un tanto hipócrita de la manada de Morena que extingan los autónomos, sin discusión, sin diálogo, sin análisis, de manera chicharronea, pero a Estados Unidos le pidan “diálogo” en relación a las amenazas tarifarias recibidas del próximo Presidente norteamericano, Donald Trump.

Quieren que les extiendan a ellos como Gobierno lo que ellos no han estado dispuestos a extenderle a la sociedad mexicana en relación al Poder Judicial y los cambios que aprobaron acabando con su independencia, y lo mismo con la desaparición de autónomos, las nuevas leyes contra la minería, el despojo a los usuarios privados de agua que están tramando o a la cooptación del INE, que literalmente le hace ahora los mandados al Gobierno.

O sea, no existirá en México IMPARCIALIDAD ni en las elecciones, ni en los juzgados y tampoco transparencia o rendición de cuentas en el Gobierno.

Palo dado ni Dios lo quita, bien lo sabemos, y por lo que se ve, la autocratización del Gobierno avanza, mostrando que no le faltan

ALIADOS ni entre los afectados.

Demostrado queda que el hombre es el único animal que se tropieza dos veces con la misma piedra.

En el sexenio pasado, el mentor de la actual Presidenta, quien a pie juntillas sigue las instrucciones que le dejó en todas las decisiones de Gobierno que ha tomado para ponerle un “segundo piso” a la 4T, mismo que con el tiempo estamos seguros que correrá la misma suerte que la Línea 12 del Metro capitalino: se desplomará; pero decíamos: este señor, a quien COPIA miméticamente el actual Gobierno, TAMBIÉN designó un “Consejo Empresarial” para que lo “asesorara” y a sus integrantes los paseó, se sacaba la foto con ellos y los ponía en la pasarela afirmando que tenía todo su apoyo y que juntos tomarían medidas para impulsar la economía.

¿Y qué fue de estos “Consejos”?

No sirvieron para maldita la cosa, sólo para adornar al Tlatoani anterior y USARLOS como tramoya: JAMÁS les hizo caso, en las pocas veces en que se juntaron sólo fue para escuchar sus peroratas repetitivas.

Ese Consejo –y otros similares que for-

mó quesque para controlar los precios, por ejemplo– no funcionó, y no por culpa de sus integrantes, sino porque su papel estaba diseñado malévola y mañosamente para ser meramente decorativo.

EXACTAMENTE LO MISMO acaba de COPIAR la Sra. Sheinbaum: el mismo engaño, la misma simulación, el mismo rollo, otro Consejo Empresarial para que la aconseje en las negociaciones con el Gobierno de Trump y en temas de política económica.

Al igual que su mentor y padrino, los han colocado de tramoya.

Un punto importante: los PALOS ya los dieron; la política diplomática con Estados Unidos ya la fijó la Presidenta en su “CARTA”, el Congreso que manipulan **Monreal** y el otro López, siguiendo indicaciones que probablemente no provienen de la señora, ya logró LIMITAR la participación del sector privado en el tema de energía, desde el Gobierno compiten contra él en el sector transporte con todo el respaldo del presupuesto federal, ya aprobaron un presupuesto futuro que privilegia no la inversión productiva, sino caprichos, dádivas, DEUDA y el sostenimiento



de un MONOPOLIO gubernamental que no sólo está QUEBRADO, sino que ha puesto en RIESGO de quiebra también a empresas privadas que le prestaban servicios y a las que NO LES PAGA desde hace más de UN AÑO.

Debe en saldos no cubiertos A PROVEEDORES como 103 mil millones de pesos: por culpa de PEMEX, TODO EL ESTADO de Campeche se puede ir al caño a consecuencia del daño económico que ha padecido a manos de la paraestatal.

Además, ya expropiaron (Iberdrola, Calica y el litio, para cuya explotación existen contratos con empresas privadas, a las que deben indemnizar), extinguieron los autónomos diseñados para proteger a los ciudadanos de los abusos del Gobierno, y en general han conducido a éste más por el sendero de la autocracia que de la democracia.

En suma, la 4T se encuentra en plan de ejecución de un plan malévolo que han ideado para acaparar y conservar el poder y emplearlo de modo absolutista.

¿Qué sugerencia van a escuchar estas gentes si el daño ya está hecho? ¿Acaso darle reversa a sus más aberrantes decretos? Lo dudamos.

Respetamos enormemente en lo personal a los integrantes de este nuevo grupo de empresarios, fotografían muy bien además, pero mucho tememos que, como en el pasado reciente, sólo LOS ESTÁN USANDO.